

INFORMACIÓN ESTADÍSTICA SOBRE SEPARACIONES Y DIVORCIOS

En el año 2008 se ha producido una clara disminución de los procesos de divorcio y de separación, si bien como consecuencia de la situación económica que se atraviesa (paro, problema de ventas de los inmuebles, etc.) es posible se de un incremento de las rupturas matrimoniales en el año 2009 (especialmente de los divorcios).

Así según datos del Consejo General del Poder Judicial en el año 2007 hubo 9.814 separaciones y 124.688 divorcios, cifra que en el año 2008 se redujo al ser 8.735 separaciones y 119.435 los divorcios, en total 6.332 procedimientos menos en el año 2008.

Por lo que se refiere a la edad media de los cónyuges en el momento de la ruptura: en el año 2006 y 2007 fue de 43 años para los hombres, y 40 años para las mujeres, situación que ha permanecido invariable en el año 2008.

También la media de duración de matrimonio es similar en los años 2006 a 2008: 15 años. Correspondiendo en el año 2007 el 64,4 % de las rupturas a las separaciones y divorcios después de 20 años de matrimonio y siendo creciente el número de divorcios que se producen en matrimonios de menos de un año, que alcanzaron ya en el año 2007 el 15,9 %.

En Aragón en el último trimestre de 2008 se han producido 583 procesos de separación y divorcio.